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新学期がスタートしました。２学期は運動会，６年生の修学旅行，みのり集会など大きな
行事がたくさんあります。それぞれの行事に前向きに取り組んで，いろいろな思い出を作っ
て欲しいと思っています。また，日々の授業にもしっかり向き合って，自主性・自立性を育
んでいきます。２学期も龍ケ崎西小学校にご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたしま
す。

７月にご協力をいただいた学校評価の保
護者の方のアンケート結果をお知らせしま
す。回収率は，９１％でした。ご協力あり
がとうございました。

１ 「お子さんは，授業が楽しいと言っている。」

考察；
低い評価結果とな

っています。今後は，
児童中心の学び合う
学習への転換を図っ
ていきます。グルー
プ学習，ペア学習も
積極的に取り入れま
す。

２ 「お子さんは，家庭学習を毎日忘れずにしている。」

考察；
宿題はかなりの割

合のお子さんが忘れ
ないで取り組んでい
るようです。引き続
き家庭で，目をかけ，
声をかけていただき
たいと思います。

３ 「お子さんは，すすんで読書している。」

考察；
学校では，読書を

する機会を多く設け
ています。あとは習
慣化かと思います。
時には，テレビを消
す時間を設けてみて
下さい。

４ 「お子さんは，楽しそうに登校している。」
考察；
８６％のお子さん

は，楽しく登校でき
ています。しかし，
１４％のお子さんは
楽しそうでないとい
う答えなので，理由
を面談・アンケート
で見つけ改善を図っ
ていきます。

 

５ 「お子さんは，仲間外れやかげ口などのいじめがなく，安心安全な環境で楽しく学んで
いる。

考察；
安心安全と捉えている

という方が，８８％です
が，１００％となるべき
項目なので，引き続きい
じめのない学校づくりに
取り組んでいきます。

６ 「お子さんは，積極的にあいさつを行っている。」

考察；
あいさつができる子と

そうでない子がいます。
道徳や普段の声かけ等で
も，大きな声であいさつ
できる子を育てていきま
す。

７ 「お子さんは，早寝・早起き・朝ごはんが習慣化されている。」

考察；
生活の基本です。引き

続き，ご家庭での声かけ，
環境作りをお願いしま
す。

８ 「お子さんは，外で元気に遊んでいる。」

考察；
学校の休み時間も様々

です。読書をして室内で
過ごすお子さんもいます
が，１日１回は外で遊ぶ
よう学校でもご家庭でも
声かけをしていきましょ
う。

９ 「お子さんは，好き嫌いなく食事を楽しんでいる。」

考察；
好き嫌いが見られま

す。学校では，嫌いなも
のでも一口食べることを
指導しています。食を楽
しみながら，好き嫌いを
少しずつなくしていきま
しょう。

※ 裏面に続きます。



10 「学年・学級だより，学校からの配布物やホームページなどを通して，学校のようすが
わかる。

考察；
学校のようすをも

っとわかりやすく，
頻度をあげて伝えて
いきたいと思います。
特に，ホームページ
に力を入れていきま
す。どうぞご覧にな
って下さい。

11 「本校の教育をさらに充実させるためにご意見・ご希望等ありましたら，ご記入願いま
す。」

・私が小学校の時は年に1度合唱祭があり，各学年で歌を発表する行事があり，すごく今思うとあの時期には大切な

事だったと心から思います。3年生，4年生，5年生，6年生は，競い合って優勝を決めます。なので団結力もつき

男女が中学校に行ってもすごく仲がいいままでいられました。こういう行事があったらすてきだなと思います。

・夏休みを短くして欲しい。共働き，就業時間の関係でルームも難しいので，なるべく勉強が出来る環境を多くし

たいという希望があります。

・平日でも宿題が多く，習い事もしているため夕飯の時間，おふろの時間が遅くなり，夜寝る時間も遅くなってし

まいます。平日の宿題をもう少し減らして欲しいです。

・学校の様子はわからなくて当然。わかるように色々して頂いているのはありがたいのですが，結果的にあまりわ

かりません。一番は子供から親に話すことですが，話すこと話さない子がいると思います。話さない子でも子供

たちの様子を見れば分かります。学校の様子の定義がよくわかりませんが，西小の子はどちらかというと元気が

なくて，子供同士もあまり仲良くないと思います。（下校の様子などを見て）

・宿題が多いのは問題ないのですが，授業のすすみ具合が早いのがとても心配です。子供達が理解してきた頃に次

に進んでしまっているので，全て中途半端な気がします。時間が足りないのは分かりますが，改善して頂ければ

と思います。

・平日の宿題の量が少々多く感じます。宿題が終わってから外に遊びに行くので，帰宅後の外遊びの時間がなくな

りました。夜にやっても量が多いため集中力が切れてしまい，親子げんかが始まることが多々・・。もっと集中

力が付くよう親子で色々工夫しますが，完全に途中からいやいや顔が毎日続いております。

・毎週学級通信で学校のようすや一週間の持ち物などを知らせてもらえて，とても助かります。大変だと思います

が，今後も続けていただけるとありがたいと思います。

・２対１で追いかけてきたり，「死ね，消えろ」と言われた等，今は深刻に悩んでいませんが（本人が）今後いじめ

につながらないか心配です。先生の前でうそをつかれて泣く泣くやっていないことをあやまされたり，子どもな

がら悔しい思いをしていることもあるそうです。親としてどこまで踏み込むべきか悩んでいます。

・下校してくると給食が今日もおいしくなかったと言っている。全然食べてこない時が多い。下校の時に男女で１

人の子をいじめていたり，陰口を言っている子が多い。（複数の人数の時もある）下校の時は，いつもバラバラで

班長が走って帰っている。

・北文間地区の登校時の避難についてマニュアルが欲しいです。保護者はどうやって動けばいいのか，全くわから

ず学校生活に不安がついて回っている状態です。元の西小の子どもたちだけでなく，北文間地区の子供・保護者

も公平にあつかって頂ける日が早くくる事を心待ちにしています。バスの子供達にも避難訓練をさせてあげてく

ださい。

・現状にとても安心しています。先生方のおかげです。これからも宜しくお願いします。学習方法も子供にとても

合っていて，ペア学習は楽しいそうです。

・下校の時は，いつもバラバラで下校している。陰口や本人に直接悪口を言い，傷つけている。とても子供のこと

が心配です。又，個人でもっているＳＮＳなどで，友達の悪口を言い楽しんでいる。

※ 全員の方の意見は掲載できなかったことをお詫びいたします。反省すべき事は真摯に受
け止め，改善を図っていきます。ただ，学校の力だけでは改善に至らないこともございま
すので，保護者・地域の方々のご協力をお願いいたします。


